

Museen der Region halten die Vergangenheit fest



In unserer neuen Serie „Vergangenheit heute“ stellen wir die Museen der Region vor. Nach dem Stadtmuseum und dem Zinnfigurenkabinett in Eschwege folgt jetzt das Heimatmuseum von Meinhard. Das Museum in Schwebda bietet seinen Besuchern vor allem alltägliche Haushalts- und Arbeitsgegenstände aus dem 20. Jahrhundert. Es bezeichnet sich selbst als ein „Museum zum Anfassen“. Aktuell gibt es eine Sonderausstellung mit alten Fernsprechapparaten. Auf unserem Foto sehen wir den Schwebdaer Museumsleiter Hans Giller, der ein Utensil aus der klassischen Hausschlachtung präsentiert.